

# RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:  
FRANZ XAVER FRIEDRICH

256

Wien, am 5. September 1935

## Mietzinszuschüsse der Stadt Wien.

Der Wiener Magistrat hat im abgelaufenen August an 162 Parteien in 33 Häusern 1.312 Schilling an Beiträgen zu den Kosten von Instandhaltungsarbeiten an Wohngebäuden bewilligt. In den ersten acht Monaten des laufenden Jahres hat der Magistrat an 1.766 Parteien in 322 Häusern Monatsbeiträge in der Gesamthöhe von 18.666 Schilling gewährt.

.....

## Das Angelfischen im Donaukanal.

Der Magistrat macht die Besitzer einer Fischereibewilligung auf eine Ausdehnung des Fischereiverboten im Wiener Donaukanal aufmerksam. Demnach ist das Fischen im Donaukanal am linken Donaukanalufer vom Nussdorferispitz bis zur Eisenbahnbrücke unterhalb der Kammerschleuse und an beiden Ufern des Kanals der Kammerschleuse von der Schleusseneinfahrt bis zur Ausmündung verboten.

.....

## Errichtung von Schulgruppen des Luftschutzbundes.

Zur Erreichung einer möglichst durchgreifenden Organisation des zivilen Luftschutzes an den mittleren und den in Betracht kommenden niederen Schulen wird der Oesterreichische Luftschutzbund nach Fühlungnahme mit den Landesschulbehörden und im Einvernehmen mit den Schuldirektionen Schulgruppen errichten. Hierbei wird die Erfassung aller Lehrer und Schüler der betreffenden Schule angestrebt. Die Organisationsarbeit wird zu Schulbeginn einsetzen. Der Oesterreichische Luftschutzbund hat den Mitgliedsbeitrag für Schüler mit 1 Schilling jährlich, den Mitgliedsbeitrag für Lehrer mit 2 Schilling 40 jährlich festgesetzt. Ein Teil der einlaufenden Mitgliedsbeiträge wird vom Luftschutzbund zur Anschaffung von Luftschutzlehrmitteln verwendet, die den Schuldirektionen auf ihre Anforderung für die Luftschutzunterweisung der Schüler sowie auch für sonstige Luftschutzschulungen im Standort der Schule fallweise zur Verfügung gestellt werden.

.....

## Englische Reisende im Wiener Rathaus.

Mittwoch traf, geführt vom Reisebüro Dean & Dawson, eine englische Reisegesellschaft von dreihundert Personen zu einem mehrtägigen Aufenthalt in Wien ein. Die Engländer statteten heute dem Rathaus einen Besuch ab, wo sie im Festsaal in Vertretung des Bürgermeisters von Senatsrat Jirosch empfangen wurden. Nach der Begrüßung besichtigten die Gäste die Sitzungs- und Festsäle.

.....